

Kapolda NTB Pimpin Rapim Internal, Bahas Harkamtibmas dan Program Prioritas Pemerintah

Syafruddin Adi - NTB.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 4, 2025 - 06:09



Mataram, NTB – Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., memimpin Rapat Pimpinan (Rapim) internal Polri yang berlangsung di Gedung Presisi Polda NTB, Senin (3/2/2025). Rapim ini diikuti oleh Pejabat Utama (PJU) Polda NTB serta seluruh Kapolres/Kapolresta di jajaran Polda NTB yang bergabung secara virtual dari wilayah masing-masing.

Dalam rapat tersebut, Kapolda NTB menekankan peran strategis Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di seluruh wilayah hukum Polda NTB. Selain itu, dibahas juga keterlibatan Polri dalam mendukung program prioritas pemerintah, seperti Ketahanan Pangan dan Pemberian Makanan Bergizi Gratis, yang saat ini dijalankan bersama dengan TNI.

Kabid Humas Polda NTB, Kombes Pol. Muhammad Kholid, S.I.K., menjelaskan bahwa Rapim ini bertujuan untuk memperkuat eksistensi Polri dalam menjaga stabilitas keamanan serta mendorong suksesnya program pemerintahan Prabowo-Gibran yang tertuang dalam Asta Cita.

“Salah satu penekanan Kapolda dalam Rapim ini adalah bagaimana optimalisasi peran Polda NTB dalam menciptakan Harkamtibmas sekaligus mendukung program strategis pemerintah,” ujar Kombes Pol Kholid.

Diketahui, ada dua program utama pemerintah yang pelaksanaannya melibatkan Polri dan TNI, yaitu Ketahanan Pangan dan Pemberian Makanan Bergizi Gratis. Kapolda NTB meminta seluruh jajarannya untuk berperan aktif dalam merealisasikan program tersebut agar manfaatnya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat.

“Polri harus mampu memberikan manfaat nyata bagi daerah dan masyarakat. Kehadiran kita bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam pembangunan dan kesejahteraan rakyat,” tegas Kapolda.

Selain membahas strategi keamanan dan dukungan terhadap program pemerintah, Kapolda NTB juga menegaskan pentingnya disiplin dan profesionalisme seluruh personel. Ia menekankan agar setiap anggota Polri di jajaran Polda NTB menghindari pelanggaran sekecil apa pun yang dapat mencoreng citra institusi.

“Sekecil apa pun pelanggaran harus dihindari demi menjaga citra positif Polri. Saya berharap seluruh personel dapat memahami dan mengimplementasikan arahan ini dengan baik,” ujar Kapolda.

Rapim ini menjadi momentum penting bagi Polda NTB untuk memperkuat sinergi, baik dalam menjaga keamanan wilayah maupun dalam berkontribusi terhadap suksesnya program nasional yang berdampak langsung bagi masyarakat. (Adb)